

館林一小クラブの活躍

第24回関東学童軟式野球秋季群馬県大会(ノーフルホームカップ)

令和4年10月2日(日)～ 上毛新聞敷島球場 YOKOWOシルクスタジアム富岡・藤岡市民球場にて

10/2 1回戦 一小クラブ 1 VS 10 板倉オールスターズ



堂々とした入場行進です！



10月2日、上毛新聞敷島球場に各支部予選を勝ち抜いた32チームが集結し、ノーフールホームカップ群馬県大会が開幕しました。一小クラブの選手たちは開会式では堂々の入場行進を見せてくれました。

その後、YOKOWOシルクスタジアム富岡に移動し、板倉オールスターズと対戦。3回に先制したもののその後逆転を許し、1対10で敗退。ですが、県大会という大舞台を経験した選手たちは大きく成長したと思います。今後とも応援よろしくお願いします。

館林一小クラブ保護者会



こちらはオレンジボール(低学年軟式野球)

通称オレンジボールは、大人が下投げしたオレンジ色の軟式ボールを子供が打ち、スライディング・盗塁・バントはしないなど低学年向けの特別ルールが設けられた野球です。

例年12月上旬に行われる東毛地区大会に向け、今年度は9月25日(日)から館林市内の小学校3年生以下が東山運動広場に集まり、合同練習が始まりました。一小クラブの選手たちは他校の選手たちと一緒に練習することで、たくさんの刺激を受けているようです。今後の活躍に大いに期待しています。

館林一小クラブ保護者会